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みやけ達也
堺市議会議員

堺生まれ、泉北ニュータウン育ち！

ふるさとの親世代にやさしい街づくりをしながら
親としても子育て世代の思いを市政にとどけます

市政活動報告 ―〈令和5年 Vol.31号 春号〉

た　つ　や

大阪維新の会 堺市議会議員団

昭和４４年１月生れ
堺市生れ泉北ニュータウン育ち　
堺市立赤坂台小・中学校 卒業
清教学園高等学校 卒業
立命館大学 法学部 卒業
平成15年 堺市議会議員 当選
令和 元年 第84代 堺市議会議長
関西広域連合議会議員（堺市選出）
現在4期目

https://www.tatu-m.com
ホームページ・SNSもご覧ください

みやけ達也プロフィール



　高齢者にはシニアカー、若い世代に電動キックボード、
すべての世代に電動シェアサイクル、電動カートを活用した
自動運転モビィリティを泉北ニュータウンの特色である安
全な緑道での活用を議会ごとに提案しています。また、南区
各所から市民の皆様から１時間当たりのバス増便やより
近隣のバス停の見直しの要望が
多いことから実験中のオンデマ
ンドバスをさらに進化させ乗降
場所の増加、呼び出し時間短縮
等さらに議論してまいります。

▶泉北特有の緑道の活用を！
南区・泉北ニュータウンの発展を！

街びらきから50年が経過し駅前のリニューアルが求めら
れる中、泉ヶ丘駅前での近畿大学付属病院院移転という
大きなチャンスがまいりました。この流れをしっかりと
とらえて医療、介護、アンチエイジング等高度な先進技術
を市民が受け取り、かかりつけ医連携でどの病院でも変わ
らぬ医療サービスを受けられる医療連携が始まります。同時に泉ヶ丘駅では時代のニーズに
応じた駅前の再開発と駅ビルの計画が南海電鉄から提案されています。合わせて順次栂美木多
駅前ロータリーの整備や近接マンション、商業施設が整備されている光明池駅も新型コロナの
影響で２年計画が遅れましたが、本年再生計画が定められます。

▶泉北各駅の再生　令和４年第４回本会議

駅ビルイメージ

水素発電クリーンモビリティ試乗（大仙公園）自動運転システム試乗（大小路筋）

▶なかもず乗り継ぎ改善 ▶中学校給食

（仮称）堺市立第2学校給食センター
（南区桃山台 1-23-1）
最大8,000食／日
南区の中学校9校（福泉南、宮山台、若松台、三原台、晴美台、
原山台、庭代台、赤坂台、美木多）他　西区・中区の5校

　給食センターを整備し、令和７年からは中学
校全員喫食が始まります。現在は子育て世代
に多くの負担をお願いしている中で公約とし
て掲げていた施策がいよいよ実現されます。

令和３年第１回本会議
持続可能で魅力的なまちづくり調査特別委員会

令和7年実現へ

　中百舌鳥駅の乗り継ぎ改善、まず御堂筋線
なかもず駅への乗換が約50m短縮。今後は大
阪府、堺市、南海電鉄、大阪メトロがしっかり
協議してさらなる利便性の向上を求めてまい
ります。

令和３年度第１回本会議 令和５年第１回予算審査分科会



　府市連携のもとG7大阪・堺貿易大臣会合が誘致されます。この機会をとらえて2025年
関西・大阪万博の機運醸成につなげることとビジター産業だけでなく堺市内の地場産業発展
の起爆剤になるように本会議で質疑を行いました。合わせて70年代の万博を体験した世代と
して万博レガシー（最新技術、跡地、パビリオン）の活用を求め、テーマである健康・医療分野
の発展を関西全体で受け取ることができるよう求めました。

▶大阪・関西万博に向けて！　令和４年関西広域連合議会

地域の要望・陳情に対応！
　各所からの要望・陳情については国への要望は馬場伸幸衆議院議員、大阪府への陳情は
西林克敏府議会議員と国、府市連携のもと様々な事に対応してまいりました。今後も調整
や時間がかかることもございますが、しっかりと地域の声に応えてまいります。

西原公園付近の
通路整備

道路上倒木対応

公園内の防犯カメラ
を増設

水銀灯の改修

滑りにくい
駅前通路の舗装

コムボックス前再舗装老朽化舗装の立会

南区各所の公園に
健康遊具を設置

高架下通路の
カラスネット整備

1970年大阪万博では私は1歳でした2025大阪関西万博　会場イメージ

　1969年生まれの私のうっすらと覚えている記
憶。今は介護を受け寝たきりの祖母が40歳代と若
く、泉北で暮らす父母もアメリカ館、ソ連館の大行
列の記憶を語ってくれた時、子ども心に黄金色に脚
色されたものかもしれません。
　しかし万博に抱く
憧れは現実になり
ました！この大きな
発展のチャンスをし
っかりと堺の発展
へ弾みをつけて参
りたいと思います。

自転車啓発看板



みやけ達也事務所 南区桃山台3ｰ1ｰ2（桃山台近隣センター内）
E-mail:tatu-m@zeus.eonet.ne.jp

◎各種相談お気軽に！！
TEL/FAX.072-299-0777

市政に対するご意見やご質問などはご遠慮なくお寄せください。

令和元年第84代堺市議会議長就任
議会の代表者としての行事出席や円滑な議論を推進してまいりました。

関西広域連合議会

　前竹山市長のもとでは、しっかりとした財
政見通しが行われず、基金（家計では貯蓄）
に依存する状態で基金（貯蓄）が尽きれば
収支（家計）が成り立たなくなる危険があり
ました。大阪維新の会が行った財政再建の
質疑では永藤市長が財政危機脱却プランを
策定し、徹底した行財政改革を行い、年間
３０億円を捻出しました。現在は毎年財政シ
ミュレーションを行い収支を改善しています。

堺市議会議長経験者として令和４年関西広域連合議会議
員として選出され、関西圏の発展に向けた万博の機運醸成
と産業発展の起爆剤として万博レガシー活用、また広域災
害時支援のカウンターパート方式（府、県、政令市が担当す
る地域を決定し効率化）による災害援助や広域無料Wi-Fi
の活用など議論いたしました。

財政改革　私たちは次世代にツケを回しません！！

◆市議会議員の報酬（月額78万円）の削減
◆市議会議員の定数（48名）の削減
◆維新の削減案は他会派の反対で実現せず

世界遺産登録決定　フェニーチェ堺にて指定都市議長会で菅官房長官に要望活動


